

東地区を対象に小学校の 統合に関する説明会を開催

き

らくやまふれあいの丘すこやか福祉館で
8月2日、東地区の
皆さんを対象に、説明会を開催
しました。

説明会の状況などの詳細は、
市ホームページをご覧ください。
なお、ご意見は趣旨を踏ま
えて要約しています。

【主な質疑応答など】

市民：地域としては、教育面だ
けではなくれないので、東小学



きらくやまふれあいの丘で行った説明会の様子

校が創立された歴史的な背景を
踏まえた上で、今後の統合を進
めていただきたい。また、当時、
分校から本校に児童が通うよう
になった時に、やはりケンカが
あったと聞いている。そういつ
た経緯をしっかりと捉えて対策を
考えてほしい。

市：学校の歴史については、東
小学校も板橋小学校も、新しい
学校へしっかりと引き継いでい
きます。集団の中に入っていく
児童の不安対策については、新
しい学校へ、現在の先生方を配
置するなどして、学校と教育委
員会が連携して、迅速かつ、丁
寧に子ども達の心のケアをして
いきます。

市民：スクールバスの無償化に
ついて、板橋小学校の関東鉄道
バスやコミュニティバスを利用
している児童も、無償化の対象
になるのか。また、体操服は、
家計への負担から、卒業するま
では既存校のものを着用しては
駄目か。

市：関東鉄道バスおよびコミュ
ニティバスを利用する児童につ
いても、スクールバスと同じ条

件とすることで進めています。
体操服については、統合後も
今着ている体操服を引き続き
使ってもらい、買い替えのタイ
ミングで新しい体操服を購入し
ていただくことで進めています。
市民：スクールバスの乗車基準
の「徒歩通学距離2.5キロ以上
上」というのはどのような基準
でできたのか。

市：現在、当市の遠距離通学に
関する補助要綱の距離基準は3
キロ以上とありますが、今回、統
合準備委員会の総務部会での
協議の中で、2.5キロという
基準が提案され、統合準備委員
会が承認したものです。

市民：今後、統合の式典などが
あるのであれば、両校の成り立
ちや写真・エピソードなどを集
めた冊子を配ってはどうか。地
域の皆様の想いが繋がれば、理
解されやすくなる。(提案)

市民：跡地利用について他自治
体では、空き教室やプールを
活かして特産品を開発してい
る事例もあったので、そのよう
な事業ができれば良いと思う。
(提案)

問 教育委員会適正配置推進室
☎ 58・2111 (内線 7106
・7107)

くらしのQ&A

高齢者の消費者トラブルを防ぐ

Q

消費者被害は高齢者に多いと聞きます。どう
すれば、トラブルを防ぐことができますか。
(40代・女性)

A

高齢者には一般に、①孤
独②お金③健康という、3
つの大きな不安があるとい
われています。

① 孤独が狙われる：日頃のコミュニ
ケーション不足から、優しい言葉で語
りかけてくる販売員に好感をもち、必
要のない契約をしてしまうことがあり
ます。

② お金の不安につけ込まれる：収入に
不安があると、「必ずもうかる」という
言葉を信じ、投資詐欺にあつてしま
うことがあります。

気づきと見守りがポイント

③ 健康への不安を利用される：誰もが
何かしらの身体の不調を感じています。
そこにつけ込まれ、高額な商品を購入
させられることがあります。

高齢者の消費者トラブルを防ぐため
には、高齢者の心理を理解し、家族や
周囲で見守りをするのが大切です。

普段からコミュニケーションを心が
け、被害に気づいたらすぐに消費生活
センターにご相談ください。

消費生活センターイメージ
キャラクター「まみりん」



問 市消費生活センター
(谷和原庁舎1階) ☎ 25
3288